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北村 愼一 会長 挨拶

みなさん、こんにちは。 
先週開催しました、市内3クラブ合
同夜例会に参加いただきご苦労様で
した。おかげさまで、懇親会は楽し
く懇親を図ることができました。企
画運営を担当していただきました親

睦委員会のみなさんに心から感謝申し上げます。 

北村年度も早いもので、4ヶ月を経過できそうです。 

今年度は、「みんなで取り組もう・疾病予防の率先垂範」を
掲げて、心の病、生活習慣病、ワーク・ライフ・バランスの
重要性を広く地域に普及啓発を計画しています。 
社会奉仕委員会が企画しました、若者の心のケアを応援する
ために、「メンタルヘルス無料セルフケア講座」を開催予定

しております。新潟周辺の大学、専門学校へチラシを配り準
備を進めてきましたが、是非、当クラブのみなさまの社員、
総務・人事等担当者にも声をかけて、参加をお願いしたいと
思います。 

これからの時代は「健康経営」がキーワードだと言われてま
す。少子高齢化・人口減少の急激な進展が現実のものになり、
この中で新たな経済成長に向けた取り組みが不可欠です。 
そこで、企業として「多様な働き方」を学ぶ必要があります。

育児、介護休業、時短勤務、女性や高年齢者の再就職や就労
継続の支援です。社員の定着率アップを図るために、是非、
クラブ内でも情報を共有して活性化を図って行きたいと思い
ます。

表　彰

●100%出席 バッチの贈呈 
水本 孝夫 君 15年　　　野崎 裕 君 5年 

●10年以上出席者スピーチ  
水本 孝夫 君

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト 
卓話講師のミワアシスタンス代表の
近藤 美和 さん 
のんぴーり青山の菅原さん、堀さん 

●RC見学者  
市民調剤薬局 安達 博 さん

＜司会＞ 水本 孝夫 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員会 岩田 舞子 委員 
•ロータリーソング「四つのテスト」  
•会 歌「世界の友と」 

委員会報告

●雑誌委員会 
近藤 彰 委員 
ロータリーの友10月号紹介 

●出席委員会 
河端 信雄 委員長 
9月出席率報告： 
89.9%でした。 

●社会奉仕委員会 
保苅 玲子 委員長 
わくわく市お届日 

●野球同好会 
岩田 舞子 マネージャー 
10/24 7RC親善野球大会 
　　　　　　（エコスタ）
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理事会報告

●野崎 裕 幹事 
・来週休会 
・11/1 地区大会 

本日の出席率 65.57% 
2週間前メークアップ後 85.00%

卓　話 

●「ストレスって何？ラインケア」 
ミワアシスタンス  
代表 近藤 美和 氏 
（産業カウンセラー） 

●ゲストスピーカー紹介 
 保苅 玲子 君 

次回例会 
10月30日 規定適用休会 
11月6日 卓話「ロータリー財団について」 
地区ロータリー財団委員会 
補助金委員、資金管理委員 山田 雄治 氏（新潟南RC）

委員会報告

●ゴルフ同好会 
池田 江里子 君 
10/15コンペ報告 

●表彰 
優勝者：池田 毅 君 

●ニコニコBOX委員会 
熊倉 敏明 副委員長 

●野崎 裕 君 
100%出席バッチ 5年 
5年たちました。これからもガンバります！！ 

●水本 孝夫 君 
100%出席バッチ 15年 
早いものですね！もう15年。 
ついでに野球同好会、明日の試合頑張って下さい。 

●宮川 忠和 君 
生涯スポーツ功労者として文部科学大臣より表彰されました
のでニコニコします。 

●村山 栄一 君 
妻の誕生日にすてきなお花をいただきました。 
また、先週の3RC合同例会ではニコニコ全員登録ありがとう
ございました。 

【9月月間賞】 
●村山 六郎 君 
8月29日（土）野球同好会練習日と「私の満年齢での古希の
日」とが重なりましたところ、メンバー全員から「目眩のす
るような勝負パンツ」と「新潟燕の研磨・石川山中の漆・福
井越前の和紙の三大コラボにかかる高価なカップ漆磨」を贈
られました。 
ありがとうございました。この勝負パンツで三連覇！このカッ
プにサッポロビールで乾杯といきましょう。 

●田嶋 亙 君 
先日のインターシティーミーティングありがとうございまし
た。新潟東RCの会員であることにあらためて誇りを感じま
した。ビールの風味爽快一色で、とてもうれしかったです。


